

Wir sind dankbar für die schönen Erinnerungen und wir fühlen uns getragen durch all die Menschen, die sich an unsere Seite begeben haben. Durch die Traurigkeit hindurch offenbart sich das Leben neu.

Am 28. Januar 2022 haben wir uns von dir, lieber

Gerhard Badertscher

in der Kirche Bolligen verabschiedet. Damit dieses «Adieu» in deinem und unserem Sinne stattfinden konnte, durften wir auf sehr starke und einfühlsame Hilfe zählen.

So danken wir von Herzen

- allen Verwandten, Freunden, Bekannten, Mitarbeitenden und Nachbarn, die vor Ort und in Gedanken teilgenommen und ihn im Leben begleitet haben
- Marianna Reinhard von finis Bestattungen, die uns feinfühlig, mit Ruhe, Kraft und schönen Ideen zur Seite gestanden hat
- Pfarrerin Judith Breakey für die besonders würdige und einfühlsam gestaltete Feier
- Erich Badertscher und Urs Waber für die persönlichen Worte
- Organistin Sybille Leutenegger für die bewegende musikalische Umrahmung
- dem Sigrist, Matthias Wittwer, für die Vorbereitungen und die Hilfe bei der Abschiedsfeier
- dem Rettungsteam und den lieben Menschen auf dem Bantiger, die in seinen letzten Momenten bei ihm waren und vorbildlich Hilfe leisteten
- Allen, welche die Spendenorganisation unterstützt haben
- für die vielen Karten, die uns tief berührt haben und trösten

Lieber Geschi, deine neue Reise führt dich weiter.

Wir durften echte Verbundenheit im Schmerz erfahren, dies von vielen Menschen aus nah und fern. All das hilft uns im Abschiedsschmerz und erfüllt uns mit Dankbarkeit.

Du hast so viel Gutes in unser Leben gebracht, wir werden dich und deine Güte nie vergessen.

Im Februar 2022

Die Trauerfamilien